

Pescadores de Portofino cuentan con energía sustentable tras convenio con Codelco Salvador



Más de 25 familias del sindicato de Pescadores de la caleta Portofino en Chañaral, cuentan desde hoy con energía eléctrica sustentable en sus viviendas, gracias a un convenio trabajado de manera conjunta con Codelco Salvador.

Se trata de paneles solares que les permite en calidad de préstamo a las familias de los asociados contar con energía las 24 horas, solucionando de esta manera, no solo la falta de electricidad que carecían, sino además, poder congelar sus productos extraídos del mar.

Jorge Contreras, presidente del Sindicato de Pescadores de Portofino se mostró agradecido del proyecto, señalando que “esto a nosotros resulta ser un gran apoyo, porque ahora nosotros tenemos nuestras propias pymes y antes teníamos

motor de luz, nos costaba mucho tener energía, por lo ahora nos cambió la vida”.

El proyecto para abastecer de energía eléctrica a través de paneles solares, se concretó gracias a un proyecto desarrollado por el área de Comunidades de Codelco Salvador, cuyo gerente de Sustentabilidad y Asuntos Externos de la cuprífera, Ricardo Sobarzo, expresó que “para nosotros como empresa del Estado resulta muy gratificante el poder apoyar estas iniciativas, las cuales van en directo beneficio del desarrollo de la capacidad de emprendimiento para los pescadores, y qué mejor que hacerlo utilizando energías renovables”.

En el sector costero de Chañaral, Codelco Salvador también ha estado trabajando en la entrega de luminarias solares móviles, para dotar de mayor seguridad a los vecinos del lugar.